WHO ATTACKED WHOM WITHOUT ANY REASON?

The special operation of the Russian troops began on February 24, 2022.

Since 1945, the special services of NATO countries have cultivated anti-Russian sentiments in Ukraine. USA. France, Great Britain have warmed on their chests the remnants of Bandera gangs that fought on the side of Hitler. After the collapse of the USSR, the CIA sent to Ukraine the wife of one of the Bandera leaders Stetsko and the neo-Bandera trained by NATO instructors.
In 2014, the United States inspired a Bandera coup in Ukraine, and a fascist regime was established in the country. The role of Jews in Hitler's Germany - in Ukraine passed to the Russians. At the same time, Israel helped the Ukrainian fascists in every possible way.
For 8 years after the signing of the Minsk Agreements, Ukrainian troops fired artillery at peaceful neighborhoods of the cities of Donetsk and Luhansk People's Republics, killing children, women, and the elderly.
I would like the Arabs to fire at Israel as often as Ukrainians fire at Russians living in the Donbas.

Of course, Moscow did its best to help Washington, Brussels and Kiev to stifle the anti-fascist uprising in the Donbas. During the 2014-2015 war Russia supplied the Ukrainian army with everything necessary, fuel for armored vehicles, components for MLRS, diesel engines for tanks, military trucks, etc.

But in 1921 the situation changed dramatically. And it's not just the US laboratories on the territory of Ukraine that produced biological weapons. It's not just that the United States has been pumping Ukraine with weapons for 8 years. It's not just that Ukraine aspires to join NATO, in this scenario, the flight time to Moscow for American ballistic missiles would be reduced to 6 minutes.

In August 2021, the armed forces of Ukraine violated the ceasefire regime 5939 times (including 1708 explosions). In September 2021 – 7908 (1530 explosions), in October – 10 030 (2332 explosions), in November – 15 925 (4744 explosions), in December – 11 231 (2931 explosions), in January 2022 – 6331 (1898 explosions).
On February 15, the OSCE recorded 41 violations by Kiev of the ceasefire The Ukrainian troops began an active artillery bombardment of Donbass.
February 16 – 76 violations.
February 17 - 316
February 18 – 654
February 19 - 1688
February 20-21 – 2026
February 22 – 1484.




In general, in February – 13 501 (8022 explosions, almost twice as many as in November 2021).
That is, there was artillery preparation for large-scale aggression.
All this is the death of children, women, and the elderly.

On February 18, the Armed Forces of Ukraine (AFU) attacked the area of the Styrol plant near the city of Horlivka in the Donetsk People's Republic.
On February 19 at 4 o'clock in the morning on the outskirts of the village Mityakinskaya Tarasovsky district of Rostov region (Russia), 2 km from the border, a shell that flew from Ukraine exploded. At about 13.00 in the Manotsky farm of the same district, a shell from the same side destroyed a farm building. The Investigative Committee of Russia opened a case "on the fact of shelling of the border territory of the Rostov region."

Closer to the beginning of the the beginning of the actions of the Russian troops, Ukrainian sabotage and reconnaissance groups (DRG) begin fighting, breaking through on armored vehicles deep into the defense of the republics of Donbass.
On February 20, near the village of Pionerskoye near Lugansk, the AFU tried to break through the defense of the LPR army with the forcing of the Seversky Donets. During the battle, 5 houses were destroyed, two civilians were killed.
On February 21, one of the Ukrainian DRG engaged in battle with Russian troops, reaching the Russian border and attacking local border guards, where it was destroyed along with the infantry fighting vehicle.

At the same time, the Ukrainian DRG was supported by artillery, which destroyed the Russian border checkpoint.
For any respectful state, such events are a reason, if not for war, then for very serious retaliatory measures.
On February 21, the day of the recognition of the independence of the LPR and the DPR, it presented an ultimatum to Ukraine – to immediately withdraw troops and stop the de facto offensive of the Armed Forces of Ukraine.
This was followed by the refusal of Ukraine and the United States from any negotiations and guarantees.

***

Russia has suspended the new treaty about strategic offensive weapons. "Look at how aggressive Russia is, threatening with nuclear weapons!" - the American and European media wailed in all sorts of ways.
But why should Russia follow the treaty if the United States constantly violates it?
While Moscow was obliged to notify Washington of all ICBM movements, the United States withdrew a significant part of its strategic missile weapons from surveillance. Washington declared them converted or renamed them so that they no longer fall under contractual definitions.
Secondly, the United States violated standard inspection procedures. As a result of the anti-Russian restrictions imposed by Washington, Russia's ability to conduct inspections in the United States without hindrance was blocked, which created obvious unilateral advantages for the American side.

The USSR kicked NATO out of North Korea, Vietnam and Cuba, Soviet MiG-29 planes stopped Israel's aggression.
The United States failed to defeat Syria with the support of Russia, failed to defeat Afghanistan without any support from Russia. Does anyone really think that NATO is capable of defeating Russia?
History repeats itself, Hegel said. In the form of a farce, Marx added. The funny thing is that the sixth is Biden. After Mamai, King Sigismund of Poland, King Charles XII of Sweden, Napoleon and Hitler. We will laugh, unless the US Democratic Party unleashes a nuclear war.
So far, the chairman of the US Joint Chiefs of Staff, Mark Milley, has stated that it is impossible to return Crimea to Ukraine.

Boris Ikhlov, 26.2.2023



EN UKRAINE QUI A ATTAQUE QUI SANS RAISON ?

Boris Ikhlov, 26.2.2023. Moscou.

L'opération spéciale des troupes russes a commencé le 24 février 2022.

Depuis 1945, les services spéciaux des pays de l'OTAN ont cultivé des sentiments antirusses en Ukraine. ETATS-UNIS, France, Grande-Bretagne, Allemagne ont réchauffé sur leur poitrine les restes des gangs Bandera qui ont combattu aux côtés d'Hitler. Après l'effondrement de l'URSS (1991), la CIA a envoyé en Ukraine l'épouse de l'un des dirigeants de Bandera, Stetsko, et les néo-Bandera (NAZI) formés par des instructeurs de l'OTAN.

En 2014, les États-Unis ont inspiré un coup d'État de Bandera en Ukraine et un régime fasciste a été établi dans le pays. Le rôle des Juifs dans l'Allemagne hitlérienne - est passé aux Russes en Ukraine nazifiés. Dans le même temps, Israël a aidé les fascistes ukrainiens de toutes les manières possibles.
Pendant 8 ans après la signature des accords de Minsk, les troupes ukrainiennes ont tiré de l'artillerie sur des quartiers paisibles des villes des républiques populaires de Donetsk et de Louhansk, tuant des enfants, des femmes et des personnes âgées.

Bien sûr, Moscou a fait de son mieux pour aider Washington, Bruxelles et Kiev à étouffer le soulèvement antifasciste dans le Donbass. Pendant la guerre de 2014-2015, la Russie a fourni à l'armée ukrainienne tout le nécessaire, carburant pour véhicules blindés, composants pour MLRS, moteurs diesel pour chars, camions militaires, etc.

Mais en 2021, la situation a radicalement changé. Et ce ne sont pas seulement les laboratoires américains sur le territoire ukrainien qui ont produit des armes biologiques. Ce n'est pas seulement que les États-Unis bombardent l'Ukraine d'armes depuis 8 ans. Ce n'est pas seulement que la bande fasciste ukrainienne aspire à rejoindre l'OTAN, dans ce scénario, le temps de vol vers Moscou pour les missiles balistiques américains serait réduit à 6 minutes…ce qui constitue une menace pour l’État russe.

En août 2021, les forces armées ukrainiennes ont violé l’accord de cessez-le-feu 5939 fois (dont 1708 explosions). En septembre 2021 – 7908 (1530 explosions), en octobre – 10 030 (2332 explosions), en novembre – 15 925 (4744 explosions), en décembre – 11 231 (2931 explosions), en janvier 2022 – 6331 (1898 explosions).

Le 15 février, l'OSCE a enregistré 41 violations par Kiev du cessez-le-feu. Les troupes ukrainiennes ont commencé un bombardement d'artillerie actif du Donbass.
16 février – 76 infractions.
17 février - 316
18 février – 654
19 février - 1688
20-21 février – 2026
22 février - 1484.

En général, en février 2022  – 13 501 infractions (8022 explosions, presque deux fois plus qu'en novembre 2021).
C'est-à-dire qu'il y avait une préparation d'artillerie pour une agression à grande échelle.
Tout cela, c'est la mort d'enfants, de femmes et de personnes âgées ukrainiennes par des troupes ukrainiennes.

Le 18 février, les Forces armées ukrainiennes (AFU) ont attaqué la zone de l'usine Styrol près de la ville de Horlivka dans la République populaire de Donetsk.  Le 19 février à 4 heures du matin, à la périphérie du village Mityakinskaya Tarasovsky, district de la région de Rostov (Russie), à 2 km de la frontière, un obus venu d'Ukraine a explosé. Vers 13 heures, dans la ferme Manotsky du même district, un obus du même côté a détruit un bâtiment de ferme. Le comité d'enquête de la Russie a ouvert une affaire "sur le fait du bombardement du territoire frontalier de la région de Rostov".

Plus près du début des actions des troupes russes, les groupes ukrainiens de sabotage et de reconnaissance (DRG) commencent à se battre, perçant sur des véhicules blindés profondément dans la défense des républiques du Donbass.
Le 20 février, près du village de Pionerskoye près de Lougansk, l'AFU a tenté de percer la défense de l'armée de la LPR avec le forçage des Seversky Donets. Au cours de la bataille, 5 maisons ont été détruites, deux civils ont été tués.

Le 21 février, l'un des DRG ukrainiens s'est engagé dans une bataille avec les troupes russes, atteignant la frontière russe et attaquant les gardes-frontières locaux, où il a été détruit avec le véhicule de combat d'infanterie.

Dans le même temps, la DRG ukrainienne est appuyée par l'artillerie, qui détruit le poste frontière russe.
Pour tout État respectueux, de tels événements sont une raison, sinon de guerre, du moins de mesures de représailles très graves.
Le 21 février, jour de la reconnaissance de l'indépendance de la RPL et de la RPD, elle a présenté un ultimatum à l'Ukraine : retirer immédiatement ses troupes et arrêter de facto l'offensive des Forces armées ukrainiennes.
Cela a été suivi par le refus de l'Ukraine et des États-Unis de toute négociation et garantie.

La Russie a suspendu le nouveau traité sur les armes stratégiques offensives. "Regardez à quel point la Russie est agressive, menaçante avec des armes nucléaires !" - les médias américains et européens se sont lamentés de toutes  manières.

Mais pourquoi la Russie devrait-elle suivre le traité si les États-Unis le violent constamment ?
Alors que Moscou était obligée d'informer Washington de tous les mouvements d'ICBM, les États-Unis ont retiré une partie importante de leurs armes de missiles stratégiques de la surveillance. Washington les a déclarés convertis ou renommés afin qu'ils ne relèvent plus des définitions contractuelles.

Deuxièmement, les États-Unis ont violé les procédures d'inspection standard. À la suite des restrictions anti-russes imposées par Washington, la capacité de la Russie à mener des inspections aux États-Unis sans entrave a été bloquée, ce qui a créé des avantages unilatéraux évidents pour la partie américaine.

L'URSS a expulsé l'OTAN de la Corée du Nord, du Vietnam et de Cuba, les avions soviétiques MiG-29 ont arrêté l'agression d'Israël.

Les États-Unis n'ont pas réussi à vaincre la Syrie avec le soutien de la Russie, ils n'ont pas réussi à vaincre l'Afghanistan sans aucun soutien de la Russie. Est-ce que quelqu'un pense vraiment que l'OTAN est capable de vaincre la Russie ?

L'histoire se répète, disait Hegel. Sous forme de farce, ajouta Marx. Le plus drôle, c'est que le sixième est Biden. Après Mamai, le roi Sigismond de Pologne, le roi Charles XII de Suède, Napoléon et Hitler. Nous rirons, à moins que le Parti démocrate américain ne déclenche une guerre nucléaire.

Jusqu'à présent, le président de l'état-major interarmées américain, Mark Milley, a déclaré qu'il était impossible de rendre la Crimée à l'Ukraine…en effet.

Boris Ikhlov, 26.2.2023. Moscou.


